

Actualités / Events #7

Philippe Chancel

Depuis le 5 septembre et jusqu'au 19 octobre, Philippe Chancel expose son projet « Datazone » in progress (Afrique du Sud, Dubaï, Fukushima, Corée du Nord, Port-au-Prince, Astana) à la galerie FO.K.US à Innsbruck (Autriche). A l'occasion de Paris Design Week, une sélection de la série *Desert Spirit* est présentée à la Galerie Art District du Royal Monceau Raffles Paris du 9 au 15 septembre 2013. La série *Platinum* réalisée en Afrique du Sud est toujours présentée aux Rencontres internationales d'Arles jusqu'au 22 septembre au sein de l'exposition *Transition*. Enfin, Philippe Chancel est l'un des artistes invités de l'exposition *Aqua Vitalis - Positions de l'art contemporain* dont l'Acte 2 se déroule au Palais Ducal de Caen du 14 septembre au 28 décembre.

Come discover from September 5 a part of the "Datazone" project in progress (South Africa, Dubai, North Korea, Port-au-Prince, Astana) at FO.K.US Gallery in Innsbruck (Austria). Within the framework of Paris Design Week, a selection of *Desert Spirit* is shown at Art District Gallery in Royal Monceau Raffles Paris from September 9 to September 15. Until September 22, as part of the Rencontres d'Arles 2013, *Platinum*, a work realized in South Africa, is shown within the framework of the exhibition *Transition*. Two pictures from *Fukushima* and *Desert Spirit* series will be shown at Palais Ducal in Caen during the exhibition *Aqua Vitalis - Positions de l'art contemporain*, Acte 2, from September 14 to December 28.

Foto Kunst Stadforum, BTV FO.K.U.S, Innsbruck *Datazone*



5 septembre - 19 octobre 2013
Vernissage le 4 septembre à 19h

FO.K.U.S BTV Stadforum
Stadforum 1 6020 Innsbruck
tel : +43/(0)505 333- 1417
e-mail: info@btv-fokus.at
www.btv-fokus.at
http://www.tt.com/kultur/
kunst/7102224-91/andere-reise-
geschichten.csp

© Philippe Chancel

Galerie Art District, Palace Royal Monceau Raffles - Paris *Paris Design Week*



9 - 15 septembre 2013
10h30-18h

Galerie Art District
Palace Royal Monceau Raffles Paris
41, avenue Hoche
Paris 8ème
tel : +33 (0)1 42 99 88 00
e-mail : paris@raffles.com
www.leroyalmonceau.com

© Philippe Chancel

Rencontres d'Arles *Transition*



1er juillet - 22 septembre 2013
Tous les jours de 10h à 19h

Les Rencontres d'Arles
34, rue du docteur Fanton
13200 Arles
tel : +33 (0)4 90 96 76 06
info@rencontres-arles.com
www.rencontres-arles.com

© Philippe Chancel

Palais Ducal, Caen

Aqua Vitalis - Positions de l'art contemporain / Acte 2



Fukushima, 2011
© Philippe Chancel

14 septembre - 28 décembre 2013

Palais Ducal
Impasse Duc Rollon, 14 000 Caen
tel : +33 (0)2 31 85 69 73
e-mail : info@artotheque-caen.fr
www.artotheque-caen.net

Philippe Chancel
12, rue de l'Odéon
75006 Paris
philippe.chancel@wanadoo.fr
01.48.78.60.90 / 06.88.05.56.31
www.philippechancel.com

Contact :
Claire Saillard
Chargée de projets
clairesaillard@philippechancel.com
06.84.33.54.84